

Fecha <b>11.04.2014</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

# Proyectan innovación aeronáutica

FERNANDO PANIAGUA

QUERÉTARO, Qro.- Con la apertura del Centro Franco-Mexicano, estudiantes, técnicos e ingenieros tendrá más opciones para lograr un desarrollo integral, aseguraron alumnos de la Universidad Aeronáutica de Querétaro (UNAQ).

En la víspera de la visita del Presidente François Hollande, quien inaugurará el campus, los universitarios coincidieron en que podrán adquirir mayores conocimientos en los laboratorios de investigación que les permitirá innovar en el sector.

“Al inaugurarse el campus se sigue invirtiendo una importante cantidad de recursos económicos en la formación de jóvenes, que al salir de la universidad aplicarán los conocimientos en las industrias de la aeronáutica”, dijo Gabriela Guerrero, de Ingeniería Aeronáutica e Manufactura.

Con el nuevo campus, los estudiantes mexicanos podrán obtener una certificación tanto de las autoridades del País como de las francesas.

